



Kakanwil, Ronald Lumbuun Sapa Warga Binaan dan Petugas Lapas Tagulandang dan Sampaikan Ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.KWRI.OR.ID

Apr 25, 2024 - 14:21



Kakanwil Kemwnkumham Sulut, Ronald Lumbuun Sapa Warga Binaan dan Petugas Lapas Tagulandang terdampak Erupsi Gunung Ruang Sitaro

BITUNG - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Sulawesi Utara, Ronald Lumbuun menyapa para warga binaan dan petugas Lapas Tagulandang yang terdampak erupsi gunung ruang.rabu (24/04/2024)

Pasca dievakuasi pada Kamis 18 April 2024 kemarin, para warga binaan Lapas Tagulandang kini telah menjalani pembinaan di Lapas Bitung. Ronald terlihat

sangat prihatin atas bencana erupsi gunung ruang yang melanda Kabupaten Sitaro sehingga berdampak pada salah satu Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kemenkumham Sulut yakni Lapas Tagulandang.

"Saya bersama jajaran Kanwil Kemenkumham Sulut mengucapkan turut prihatin atas apa yang melanda bapak ibu yang ada di Kabupaten Sitaro. Semoga badai cepat berlalu dan tempat tinggal kita lekas indah kembali," ungkap Ronald.

Melanjutkan, Ronald juga menyapa jajaran petugas Lapas Tagulandang yang dievakuasi pada beberapa UPT yang berada disekitar Kanwil Kemenkumham Sulut. Seraya menyampaikan terima kasih atas kerja keras dan respon cepat sehingga proses evakuasi dapat berjalan dengan lancar.

"Saat mendengar berita tentang erupsi gunung ruang, saya memanjatkan doa sepanjang malam agar tuhan menjaga saudara sekalian rekan-rekan petugas dan warga binaan agar sampai dengan selamat sampai proses evakuasi berjalan dengan lancar," tandasnya.

Sementara itu, Kepala Lapas Kelas IIB Bitung, Syukron Hamdani menyampaikan bahwa seluruh warga binaan dalam keadaan sehat sejak awal tiba di Lapas Bitung.

"Alhamdulillah seluruh warga binaan yang dievakuasi dalam keadaan sehat sampai dengan saat ini, mereka telah diberikan layanan dasar berupa, pakaian, alat makan minum, alat mandi, dan Insya Allah pengurusan Hak Integrasi mereka juga akan kami upayakan," jelas Syukron.

(***)